



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DENUNCIA VINCULOS.** Bruselas, Dic. 13 (AP). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, denuncia aquí los vínculos del régimen sandinista con el ataque del M-19 al Palacio de Justicia de Bogotá, Colombia.

## Ayuda económica de CE a desplazados del país

Bruselas, Diciembre 13 (AP). La Comunidad Europea (CE) anunció hoy que aportará 1.4 millón de unidades de la CE (1.2 millón de dólares) a la financiación de programas en favor de personas desplazadas en El Salvador.

Los fondos se utilizarán para programas de adiestramiento laboral, para la

reconstrucción de Tenancingo y para la reubicación de 250 familias de agricultores en Aldelta, La Florida y San Jorge, se indicó.

Esos programas tienen por objetivo lograr que 2.500 familias (17.500 personas) logren la autosuficiencia en un plazo de dos o tres años, dijo la comisión informante.

## Socialistas retiranse de una comisión sandinista

Managua, Dic. 13 (UPI). El Partido Socialista Nicaragüense se retiró de la Comisión Parlamentaria encargada de elaborar la nueva Constitución, deteniendo por consecuencia el proceso que finalizaría con el levantamiento del estado de emergencia, anunció hoy uno de los miembros.

El PSN insistió en la discusión abierta para la creación de la Carta Magna.

En una carta de tres páginas dirigida a Carlos Pé-

rez, Presidente de la Asamblea Nacional, el PSN explicó los motivos por cuales abandonó la comisión encargada de redactar el documento.

El estado de emergencia, impuesto desde el pasado 14 de octubre, restringe las reuniones políticas, refuerza las leyes de censura y suspende los derechos de movimiento de huelga.

—Pasa a la página 47—

## Nuevo aumento en los precios del café

Londres, Dic. 13 (AP). La Organización Internacional del Café (OIC), anunció hoy que un nuevo aumento en los precios puso en marcha todos los aumentos adicionales permitidos en las cuotas de exportación para el año cafetero 1985-1986, con lo que se inició la cuenta regresiva hacia la completa suspensión de las cuotas.

Un vocero de la OIC dijo que la liberación de la cuota adicional totalizaba tres millones de sacos, con la que la cifra global del año cafetero 1985-1986 (que corre de octubre a septiembre) alcan-

zaba a 63 millones de sacos. (Cada saco es de 60 kilos).

Según las reglas de la OIC, se requiere que durante 15 días el precio promedio del café sobrepase el precio de 1,5008 dólares por libra de peso para poner en marcha los aumentos permitidos en las cuotas de exportación e iniciar la cuenta regresiva hacia la suspensión de las mismas.

Los precios del jueves, disponibles hoy, promediaron 1,5009 dólares por libra y el precio diario de 1,6115 dólares, su nivel

—Pasa a la página 68—

# Shultz: EU no se dejará sorprender por los rusos

Bruselas, Dic. 13 (AP). Estados Unidos, respaldado por sus aliados, llevará a un acuerdo desfavorable sobre control de armas simplemente para dar apariencia de éxito a la cimerá de superpotencias del año próximo.

El Secretario Norteamericano de Estado, George Shultz, al concluir una reunión de dos días con 15 ministros de Relaciones Exteriores de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), dijo en conferencia de prensa: "nos esforzaremos por llegar a un buen acuerdo que sea posible. Pero por supuesto no nos dejaremos llevar a una posición en que algún plazo o la perspectiva de alguna reunión nos haga aceptar algo que

creemos que no es de nuestro interés, y presumo que la Unión Soviética tiene el mismo parecer en ese sentido".

También expresó: "tenemos que llegar a un equilibrio entre las expectativas realistas y las aspiraciones apropiadas".

Desde que el Presidente norteamericano Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev se reunieron en Ginebra el 19 y 20 de noviembre para iniciar lo que fuentes oficiales calificaron como "nuevo comienzo" en

—Pasa a la página 68—

## Reagan encuentra a Gorbachev en pista de hockey

Biwabik, Estados Unidos, Dic. 13 (UPI). Reagan y Gorbachev "se reunieron" otra vez anoche, en esta ocasión en una pista de hockey sobre hielo, antes de su participación en la carrera del Torneo Mundial de Esquí.

Pero no se trató de una entrevista entre los dos líderes mundiales, sino entre Dennis Reagan, de 38 años de edad, un vencedor de Enoka, cercana ciudad a esta localidad del estado de Minnesota, quien intercambió regalos con el esquiador soviético Vassily Gorbachev, en la ceremo-

—Pasa a la página 37—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE GUATEMALA. Roma, Dic. 13 (AP). René de León, presidente del Partido Demócrata Cristiano de Guatemala, demanda el apoyo de Europa para el nuevo régimen electo recientemente.

## Préstamo de 180 millones de Dls. de BID a México

Washington, Dic. 13 (DPA). El Banco Interamericano de Desarrollo anunció hoy la aprobación de un préstamo de 180 millones de dólares a México para ayudar a financiar un programa de crédito para la pequeña y mediana industria.

El programa será llevado a cabo por el Fondo de Garantía y Fomento de la

—Pasa a la página 47—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TORTURADA. Washington, Dic. 13 (Reuters). Narges Shayesteh, de Irán, muestra, ante socios del Club Nacional de la Prensa, las quemaduras de cigarrillo que le hicieron soldados al servicio del Ayatollah Khomeini.

## EU garantizaría una tregua en Afganistán

Washington, Dic. 13 (UPI). Estados Unidos anunció hoy su disposición a garantizar una cesación de las hostilidades en Afganistán para una retirada de las tropas soviéticas.

La oferta, formulada al gobernante soviético Mikhail Gorbachev en su encuentro con el Presidente

Ronald Reagan en Ginebra y por escrito al Secretario General de las Naciones Unidas, fue divulgada hoy por el subsecretario de Estado, John Whitehead, en un discurso ante el Consejo de Asuntos Mundiales en Washington.

—Pasa a la página 47—

## Desertor denuncia al gobierno sandinista

Ciudad de Panamá, Dic. 13 (DPA). El teniente nicaragüense Alvaro José Baldizón, 27 años, que además era jefe del Departamento de Investigación del Ministerio del Interior

anunció hoy en conferencia de prensa su deserción del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN). La conferencia fue dada

bajo estrictas medidas de seguridad en el Hotel Holiday Inn.

El teniente denunció el Gobierno sandinista como "un sistema corrupto, violador de los derechos humanos y vinculado en el tráfico de drogas" también señaló que "el Gobierno

—Pasa a la página 68—

## Estacionan 108 cohetes de los EU en Alemania

Bruselas, Dic. 13 (DPA). Ha quedado concluido en Alemania Federal el estacionamiento de un total de 108 cohetes norteamericanos del tipo Pershing II, parte del plan de modernización del arsenal de cohetes de mediano alcance de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en Europa.

Según se confirmó hoy en círculos informados de la OTAN en Bruselas, en tres

bases norteamericanas en Alemania. Mutlangen, Heilbronn y Neu-Ulm, han sido estacionados 36 Pershing II en cada una. Los cohetes tienen un alcance de 1.800 kilómetros y están previstos de una cabeza atómica cada uno.

Además, fuentes norteamericanas han informado que a fines de este mes quedarán instalados en to-

—Pasa a la página 47—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PLATAFORMA POLITICA. Manila, Diciembre 13 (Reuters). Corazón Aquino, viuda del asesinado líder opositor Benigno Aquino, y el ex senador Salvador Lau-

rel, dan a conocer su plataforma política para las elecciones presidenciales del próximo mes de febrero. Además, predijeron la derrota del presidente Ferdinand Marcos.